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Abstract (en)
[origin: WO9117638A1] The invention relates to a tinnitus masking device with one or more signal generators, an adjustable amplifier (2) and one or
two electroacoustic converters (3) to convert electrical into acoustic signals and a voltage source, in which at least one of the signal generators (1)
generates a continuously repeated pure sinusoidal sound signal slowly extending over the audible frequency range, the cycle time of which can be
adjusted between 0.1 and 1 000 s.

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte à un dispositif de masquage du tintement d'oreilles comportant un ou plusieurs générateurs de signaux, un
amplificateur réglable (2) et un ou deux transducteurs électroacoustiques (3) pour la conversion de signaux électriques en signaux acoustiques,
ainsi qu'une source de tension. Dans ce dispositif, au moins un des générateurs de signaux (1) engendre un signal sonore sinusoïdal pur se
répétant en continu et balayant lentement la gamme des fréquences acoustiques, dont la durée de cycle est réglable entre 0,1 et 1000 s.
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